



FORO “SOLUCIONES TECNOLÓGICAS EN MATERIA DE SUSTENTABILIDAD Y AGUA DE LOS PAÍSES NÓRDICOS”

El presidente de la Comisión Especial para el Desarrollo Sustentable hizo un llamado para retomar casos de éxito.

Si bien la reforma energética representa desarrollo económico para el país, también implica importantes retos en materia medio ambiental, por lo que es necesario implementar políticas públicas exitosas, destacó el diputado René Fujiwara Montelongo.

Durante el Foro “Soluciones Tecnológicas en Materia de Sustentabilidad y Agua de los Países Nórdicos”, el presidente de la Comisión Especial para el Desarrollo Sustentable de la H. Cámara de Diputados afirmó que el apoyo internacional será fundamental para que México impulse el desarrollo económico sin descuidar el medio ambiente y preservación de los recursos naturales.

El legislador de Nueva Alianza hizo hincapié en la relevancia que tienen los países nórdicos como Dinamarca, Noruega, Finlandia, en cuanto a la difusión y asesoría de proyectos encaminados a la prevención del cambio climático, conservación de la biodiversidad y la sustentabilidad.

Fujiwara Montelongo coincidió en que es indispensable la vinculación entre la industria, la academia y el sector público, para la creación de tecnologías y el impulso a la investigación en materia ambiental.

Además, hizo mención de los contrastes que padece México, pues mientras algunas zonas del territorio mexicano tienen problemas de escasez de agua, hay otras que presentan inundaciones, y en ambos casos las cosechas se pierden. Ante tal situación, aseveró, se requiere de grandes esfuerzos para la creación de políticas adecuadas para garantizar el acceso al agua.

Asimismo, lamentó que en el Valle de México se pierde el 40% del agua en fugas, ello debido al poco mantenimiento que se da al drenaje profundo, “se requiere además crear conciencia de la importancia de cuidar el vital líquido”.



COMISION ESPECIAL PARA EL DESARROLLO SUSTENTABLE

LXII LEGISLATURA
CÁMARA DE DIPUTADOS

Finalmente, Fujiwara Montelongo invitó a las embajadoras de Finlandia, Anne Lammila, y de Noruega, Merethe Nergaard, a sostener reuniones periódicas para intercambiar experiencias y retomar políticas que a dichos países les han funcionado para el impulso de las energías renovables y la conservación de sus recursos naturales.

oooOooo